

伯國視察の好機

國視察の好機

無相通ふするに結合が必要となり來
たつことは日本の識者特に實業家
の注目に價ひする所である。日本を
放下し、事業を起し得る程の實業家
は自己の單獨意思にて直ちに資本を
派遣を機會に、祝祭して有利と信せ
ば自己の意願にて可成多く便乗を許
伯國の面積は三百二十七萬五千五

白和西雨時報

NOTICIAS DO BRAZIL
 Publicado semanalmente
 Rua Fagundes N. 16
 Caixa Postal H
 Tele. Central, 5895
 S. Paulo, Brazil
 Proprietario e editor
 Seisaku Kuroishi

之を爲すには常に多少の餘裕を作つて次農年の流動資本に困まらぬ様にく之れを答へなかつたのは、會々日本で一ヶ年の損得を一作に賭ける代の範疇を脱してゐない結果と認めざるを得ない、しかも此勝てば官軍ならぬことであるといふ考へは大正十年の今日も依然として易に誤解する然るに大西発明の傑がこの過ちに陥入り、國民も亦深く之に置く必要であると共に、單一本人全般の思想感情が、未だ封建時農法で一ヶ年の損得を一作に賭ける代の範疇を脱してゐない結果と認めざるを得ない、しかも此勝てば官軍なることであるといふ考へは大正十年の今日も依然として易に誤解する然るに大西発明の傑がこの過ちに陥入り、國民も亦深く

◆英國は炭坑夫同盟罷業の爲毎週開催され、三百萬磅ずつ損をすると『デーリィエキスプレス』紙は報す。而も罷業は首相の仲裁も其効なく未だ繼續せり。愛蘭に對し成べく溫和な手段を採るが、然らば自罪か然らざれば輕罪、敵黨のものは凡て公審に付せられ、有無輕重によつて最も公平に決定せらるべき裁判事項でもとより黨派観念の入るを許さぬ問題であるが、我國では斯る問題まで黨派觀念によつて左右せられ自黨の者は凡て無罪か然らざれば輕罪、敵黨のものは凡て公審に付せられ

日本の時代錯誤

理を力よりも重しとする精神の発達である。然るに日本の現状は此道に基く制度を封建時代の力の魂で使用するとして居る、例へば海軍を用いて山に引き上げて敵へ向るやうな

物理運船法による
御諒察の上御送金被下度
だ催促釜敷恐縮に候得共
▲購讀料

右事情上頗る候
十二兆瑪ニは吾々には想像もつかず
◆獨逸は對聯合國抗議書を北米の
忠告に依り修正して提出する積りで
居る處倫敦會議に於ては聯合國の要

んとした封廷時代の特色が窺はれる。此戰國時代より徳川氏の平和時代へ入つても、力が道理を厭倒する状態は依然として變らなかつた、例へば初使と將軍と會見する場合膝行すといふに道理を無視したかを知るにいたるではないか。

他のより適任者を退けて多數黨にのみ之を擧げるのは道理に適はない。況んや多數黨の議長は動々もすれば殆んど本能的に多數の横暴を助はんとする議場の混亂を招ぐ危険がある。故に議長は成るべく小數黨より擧げるが最も公平を保つ道とせられ、且道理に服する英國の議會では此等の黨員の自由良心を束縛するが、こんな奇怪な制度は道理を重んずる時代の政黨には決してない。寧ろ問題は、大きければ大きいだけ、各議員は眞面目に自己の良心の命に従ふ黨内の異論百出するのが當然させられる、況んや懲罰事犯の如きは罪

選舉權が行使され皇后エリザベス陛下御朝一票を投せられたそうだ
◆リオの一新聞が白耳義王歓迎費を二七三六コント二七三ミル一二四レースご報じたのに對し政府は一其勝筋書マトグロソ州に定住の許可を與へて國居住の決心を固め伯國政府に對し居の角意見◆前獨帝ウヘルヘルム二世愈々伯國居住の決心を固め伯國政府に對し居の角意見◆獨逸は戰爭の爲に四百五十萬人を失つた而して昨年のビールの消費量は一九一三年よりも七億五千萬ガロン葡萄酒は五萬七千ガロン減じたトロツキー曰く吾人は今や未曾有の難關に逢着せり而して前途には尚一層の難關横はれりドン河流域の小麦の補給は見込なきに不拘労働者はバーンの増給を要求して已ます嗚呼

度、ヘルシャ、エジプトを経て西沖め、自國の實業家を伯國に發展せしし。更に歐洲諸國を環流して遂に大西洋を横たつて北米に達したのを觀れば、如何に國土の盛衰、文明の循環が走馬燈の如く、断へず廻轉し居るを知ることが出来る。又特に近頃注目すべきは、古來未だ曾て世界文明の寄興者、鼓舞者となつたことのない日本が、西より太平洋を越へて環流する歐米を爲すは今も尙ほ過去の如くであるが、更に歐洲諸國を環流して遂に大むべく銳意努力して止まぬを見てても其の一般が窺ひ知らるゝのであるが、日本は伯國を普通貧弱な第三第四等國に見做してか、一向に政府も、國民君が派遣軍艦を利用して伯國視察にも伯國の大富源に着眼の鈍さは、甚だ以て遺憾なことである。英國は海上権を掌握して貿易の進歩でなく、自他を益するの甚だ大きな事業か見え見るゝが故に、來年九月に伯國獨立百年祭に、我が實業家諸君が派遣軍艦を利用して伯國視察に來らるゝこせば、是れ當に伯國の祝典に參加して國際禮讓を盡すの意味を想像するに難からずである。

日本の時代鉛誤

理を力よりも重しとする精神の発達である。然るに日本の現状は此道に基く制度を封建時代の力の魂として用いて居る、例へば海を用する船を山に引き上げて騒いで居るやう痴態である、舟、舟の用をなさゞかにも詐むに足らない。以下少しくわざと院政治の不道理を指摘してみよう。

物運船なる議事にて催促敷設忍縮に候得共
御諒察の上御送金被下度御
▲購讀料一
六壹ケ月 壱ミル五百
壹ケ年 拾八ミルレ
但し前金に限り六壹ケ年拾五
ルレースに割引致候
▲外に國外送りは壹ケ年前金ニレ
一スに候間續々御交渉下度御
伯刺西爾時

十二兆圓とは吾々には想像もつかず
◆獨逸は對聯合國抗議書を北米の
忠告に依り修正して提出する積りで
居る處倫敦會議に於ては聯合國の要
求貫徹の爲最後通牒を送る事決議す
◆北米は大統領が代つた爲國務大臣
臣遣外使臣判檢事稅關吏其他に大更
迭を行ふ筈であるが其數約五萬体給
年額約一億弗可なり大きな者也
◆先月白耳義ブルツセルで行はれ
た市會議員選舉に同國で最初の婦人

▲購讀料率
月 壱ミル五百レーベル
年 拾八ミルレーベル
し前金に限りア六ヶ月ノミラ
レース▲壹ヶ年拾五ミルレーベル
スに割引致候
に外國送りは壹ヶ年前金二十ミ
ルに候連々御交文被下度候

十二兆瑪ニは吾々には想像もつかず
◆獨逸ニは對聯合國抗議書を北米の忠告により修正して提出する積りで居る處倫敦會議に於ては聯合國の要求貫徹の爲最後通牒を送る事決議した
◆北美は大統領が代つた爲國務大臣遣外使臣判檢事稅關吏其他に大更迭を行ふ等あるが其數約五萬俸給年額約一億弗ニは可なり大きな者也
◆先月白耳義ブルツセルに行はれた市會議員選舉に同國で最初の婦人

補助の要求と自己の建設

◇同情ある青柳氏の談◇

然らば藤田總領事の地方巡回機を

に關する統計表を準備することが最

幸ひに自作農業者が自己の状態を陳

じ、金融機關の設立を懇請するどし

ても、總領事自身が金融機關を作る

譯でもなく何れ外務省に報告して大

藏省を動かすと云ふ順序になるので

あらうから自作農業者の打明け話が

却つて總領事に好き報告材料を與へ

ないこことなるかも知れぬが、之に

就て今少し具體的意見を承りたいと

切り出す記の言に對し青柳氏は

欲しないなど云ふても土地の所有

権さへ確定に至らず、ヨシ所所有權が

あつても焼烟式農業で、嚴正なる意

味に於ける開墾地を有せず、建物は

假普請同様、家畜も亦多く有せざ

る人々が如何に資金の融通を希望し

ても其れは結局駄目ではないか、何

せと云ふに

資金融通には自から不文の法則が

あつて此の法則に當て嵌まる即ち

相當擔保を提供し又は相當財産を所

有するに非ざれば借金相談は成立

するものではない、從つて小農家銘

に對する融通方法としては次期の收

穫物を引當に貰すより外に道はない

が、此の收穫物引當は貸方にて取扱

頗る危險なものであるから、之は多

くの場合出来ない相談に陥り易い

故に政府の後援で補助機關が成立

するとしても、農業者の經濟力が尚

ほ大に進歩するまでは、其の機關の

仕事は物產運輸方法の改善、確實な

耕作の丁度が良い位のではあるまいか

の参考又其の報告材料として各地過

去三年間に於ける人口の變遷及び實

際生産物の種類、數量、賣上價段等

の爲め、國後も引續き熱心に在伯同胞の爲め焦慮割策、時に反対する者あれば

水野龍氏の私信

●ミナス州起業に關し

●水野龍氏の私信

●藤田總領事の私信

●旅行日程

●南米寫真帖に就き

●永田氏の通信

●南米寫真帖に就き

●野球仕合

●ミカド俱樂部の

●普通渡航者

合計二百二十七人

人

